



OFERTA EDUCATIVA MUNICIPAL "LA CIUDAD TAMBIÉN ENSEÑA"

PROGRAMA EDUCATIVO "EUROPA AL AULA"

DOSSIER PARA EL PROFESOR:

PROGRAMA EDUCATIVO:	"EUROPA AL AULA"
DESCRIPCIÓN:	Actividad de familiarización con la multiculturalidad europea
DURACIÓN:	Una hora
COSTE DEL PROGRAMA:	Gratuito
INFORMACIÓN:	www.aytoburgos.es/programaseducativos

DESCRIPCIÓN GENERAL DEL PROGRAMA:

Se trata de un taller didáctico sobre Europa de una hora de duración, dirigido a estudiantes de 5º y 6º de Educación Primaria.

Esta actividad tiene como objeto familiarizar a los participantes de un modo muy dinámico con los países de Europa: cultura, idioma, monedas, tradiciones, curiosidades...

Durante la sesión se emplearán diferentes materiales (mapas interactivos, monedas, etc.) y se retará al alumnado a resolver retos, como trabalenguas en distintos idiomas, para despertar su interés por la multiculturalidad europea.

Al finalizar el taller se hará entrega de material didáctico para reforzar los conocimientos adquiridos. "Europa al aula" es una actividad gratuita, de una hora de duración, impartida por personal del **Servicio Europa Joven de la Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Burgos**.

El centro podrá decidir dónde recibir el taller; en las instalaciones del propio centro escolar o en La Estación, espacio de ocio infantil, juvenil y de nuevas tecnologías de Burgos (antigua estación de ferrocarril).

OBJETIVOS:

- Lograr un sentimiento de ciudadanía global.
- Fomentar el papel activo del alumnado en la construcción de Europa.
- Profundizar en el conocimiento que los alumnos de Primaria tienen acerca de Europa.
- Conocer el multiculturalismo europeo.
- Aprender distintas curiosidades de los países europeos.



OBSERVACIONES:

El centro podrá decidir dónde desea que se imparta el taller: en las instalaciones del propio centro escolar o en La Estación, espacio de ocio infantil, juvenil y de nuevas tecnologías de Burgos (antigua estación de ferrocarril).

Esta actividad requiere tener en el aula un ordenador y proyector, así como conexión a Internet para la exposición.

Se requiere la presencia de un profesor durante toda la duración de la charla.

Es importante que el profesor responsable incida en la necesidad de escuchar atentamente las explicaciones, para optimizar al máximo el potencial didáctico de la actividad.